



かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度
第3号
2021.4.20

今年度の児童会テーマが決定しました！～代表委員会から～

先週行われた代表委員会（3年生以上の学級代表と各委員会の代表、運営委員が出席）で話し合われた結果、右記のように、今年度の児童会のテーマが決まりました。

1・2年生にも分かりやすく、そして、全

校のみんなが進んで取り組むことができるようにと、熱心な議論が展開されている様子からは、前向きさと頼もしさを感じました。「あいさつ（地域でも）」と「チャレンジ」に力を入れていくことにより、子どもたちが「自信」をつけ、さらに活動が主体的に展開されることと楽しみにしています。

早速、校内では、「誰にでも、大きな声で、元気よく」あいさつをする姿が見られますし、4月15日からスタートした、「くりっこチャレンジ2021」でも、チャレンジを宣言して、一生懸命に取り組む様子が見られます。子どもたちの張り切った姿が見られる1年のスタートとなったことをとてもうれしく思います。これからの子どもたちの活躍が大いに期待できそうです。

今年の「児童会テーマ」

「あいさつ たくさん
なんにでも チャレンジする くりっこ」



咲き誇る「かたくりの花」を見学しました！～1・2年生活科～



先週の16日に、1年生と2年生が生活科のフィールドワークとして赤倉農園さんを訪れ、かたくりの花を見学しました。

昨年度に引き続き今年度もコロナウィルス感染防止のため栗園の見学開放が中止となり、本来であれば、かたくりの花を見ることができませんでしたが、学校評議員の小林さんからお声をかけていただき、急ではありましたが、赤倉農園さんが快く受け入れてくれました。

赤倉さんからは、「かたくりの花が咲くまで8年かかること」や「蟻が種子をを運んでくれること」などを分かりやすく教えていただきました。「地域の宝物」を間近に見ることができ、子どもたちは大満足でした。赤倉さん、本当にありがとうございました。

